



卒業式、そして修了式へ

先週の金曜日に卒業式が行われました。厳粛な中にも温かな雰囲気での式でした。送辞や答辞も心にしみこむ内容でした。また、卒業生による式歌「友～旅立ちの時～」にも感情がこもっていて素晴らしいものでした。

式辞の中でも伝えましたが、いつまでも仲の良い友人同士であってほしいと思っています。(ちなみに、式辞の中ではあえて「新型コロナ関連の文言」は入れませんでした。おめでたい日にふさわしくないと考えたからです。)

さて、早いもので、来週には修了式があります。そして春休み。それが過ぎると進級して新年度の始まりです。現1年生は中心学年に、現2年生は最上級生に。それぞれの立場を理解し、それに相応しい行動をとってくれると信じています。

がんばれ、次期・最上級生、次期・中心学年

さっそく月曜日から1・2年生だけによる係活動が始まりました。以前から引継が行われましたが、実際に3年生がいないとちょっと不安があるようですね。

しかしそのような不安を感じさせない着実な仕事ぶりをすぐに見ることができました。心強いですね。

年度末・年度始めの行事予定

21日(日) 吹奏楽部スプリングコンサート

22日(月) 時間割変更(3・4・5・金1・金2・金4)

23日(火) **修了式**、美化活動、学級活動(10:40下校、部活動なし)

29日(月) 離任式(集合は通常的时间帯で)

4月6日(火) 着任式、始業式、**第38回入学式**

7日(水) 対面式、給食なし(お弁当の準備をお願いします)、部活動なし

8日(木) 身体測定(3年)、避難訓練

9日(金) 身体測定(1・2年)、生徒会各委員会

裏面に「来年度の行事予定表」を掲載しました

行事等の日取りが載っていますので、各種の計画作りの参考にしてください。

ただし、あくまでも現段階での「予定」です。変更の可能性があることをお含み置きください。

今年度の学校だよりは、今回が最終号です。ご愛読ありがとうございました。

今年度のベストショットはこれ！

